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20222023年度国際ロータリー会長
」ennTer E Jones(ジェニファージョーンズ)

「珈琲焙煎機とティーウォーマー」 坂 田 瑞 来

地区研修 。協議会報告

会長エレク ト

4月 16日 (日 )「 アスティとくしま」で開催された地区研修・協議会に参加致し

ました。ホス トクラブ徳島ロータリークラブさんの主催です。

全体会議がガバナーエレク ト吉岡宏美さんの点鐘により開会されました。そ

の後、国家。ロータリーノング [奉仕の理想]がソングリーダー澤田康子さんの

指揮で歌われました。大久保繁敏 地区研修・協議会実行委員長による開会の言

葉があり、吉岡宏美ガバナーエレク トからの役員紹介に続いて、八田 光ガバ

ナーより挨拶がありました。

大島浩輔地区研修 リーダーからはクラブ運営についての話があり、続いて吉

岡宏美ガバナーより「次期RIテーマと地区運営方針」が発表されました。

2023年 1月 、アメリカ オーランドで開催されました国際協議会において、20232024年 度国際ロー

タリー ゴードン Rマ ッキナリー会長より次年度の方針について発表がありました。

2023-2024年 度テーマは「世界に希望を生み出そう」です。

スピーチの中では次の4点について取り組むことを強調しました。

1.過去のリーダーたちが始めたイニシアチブを引き継いでいく、継続の重要性を実践すること。

2.ビジョン声明で「持続可能なよい変化を生むために、人々が手を取り合って行動する世界をめざし

ています。」

3.世界に希望を生み出す重要な方法は、平和に重点的に取り組むこと。

4.新型コロナウイルスの世界的な流行によつて深刻化しているメンタルヘルス等への取り組み。

取り組むべき重点事項として次の5点 について説明がありました。

①ロータリーアク トと支え合う方法を考え取り組む。

②女児のエンパワメント。

※シェカール・メータ2021-22年度会長が立ち上げ、ジェニファー・ジョーンズ2022-23年度会長が

継続した、世界中の女児と女性のエンパワメントに焦点を当てた取り組みを ゴードン Rマ ッキナ

リー会長も継続します。女児の健康、福祉、教育、経済的安定を 向上させる活動を続けることが会

員に推奨されています。

③多様性、公平さ、インクルージョンを促進するためDEIを全面的にサポートする。

※DEI:Dダ イバシティー (多様性 )、 Eエクティ (公平性 )、 Iイ ンクルージョン

④ポリオ絶滅。

⑤メンタルヘルス

2023-2024年 度国際ロータリー第 2670地区テーマーは「挑戦しよう」(cha H enge)で す。

1。 これまでの活動を発展的に継続しよう。

2.新たな取り組み、革新的な変化に挑戦的に取り組もう。

(包括性 )

20232024年度RIテ ーマ「世界に希望を生み出そう」、20232024年度国際ロータリー第 2670地区

>― マ「挑戦しよう」を具体的に実現させるため伊予三島RCの 2023-2024活 動テーマを各委員長と

協議して決定し、実行していきたいと思いますので会員みなさんのご協力をよろしくお願い致します。

地区研修 。協議会

社会奉仕委員会

次期副委員長 青 木 良 臣

社会奉仕委員会では、3ク ラブの活動状況の発表がありました。

まず最初に、徳島南 RCの精神科医をされている勝瀬烈さんの発表で、コロナ禍のメンタルヘルスと

いうテーマで後遺症や引きこもり等、職場や家庭における悩み、孤独を無くすため、地域での交流、

困りごとの相談など多岐にわたる活動をクラブ全体でおこなつているそ うです。

2ク ラブロは、八幡浜 RCの新宮康史さんで、 100坪 ほどの土地を借 りて開墾整備して、近 くの幼

稚園、保育園の幼児を招待して、玉ねぎの苗付け、収穫を行つています。 300名程集まったそうです。

又、放課後、児童クラブで大洲自然の家での課外活動、海岸での漂着ゴミの清掃、アニメ「すずめの

戸締まりJの ロケ地の道路清掃等活動しているそ うです。

最後に坂出 RCの獣医師をされている津島裕樹さんで、動物見守り隊と称して、ペットに同じ黄色い

バンダナと青い糞処理袋を 100セ ット程買って頂き、朝 7時から9時、昼は、 3時から5時の時間

に散歩してもらって、幼児や高齢者の見守りを一緒に行っているそうです。後、質疑応答のあと、山

田戎乗カウンセラーより、社会奉仕委員会は、継続 して同じ活動していくことが大事でやつていては

しいとい う話がありました。又、財団の予算をうまく申請して活用してはしいと言 う意見もありました。
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地区研修・協議会

広報委員会

次期委員長 中 野   航

4/16(日 )徳島にて地区研修・協議会に初めて参加してきました。

私は、広報・IT/公共イメージ向上 DEI委員会の協議会に参加しました。

公共イメージ向上 DEIの DEIは、D(Diersity/多 様性 )、 E(Equity/公平 )、 I(Inclusion/包 括 )の

頭文字で、国籍や人種など関係無く様々な人を公平に受け入れる (尊敬していく)と いう意味だそう

です。

来期は、今までの活動を発展していくことを目標に、四国88ヵ 所に環境に配慮した木材を使ったべ

ンチを寄贈、ポリオ根絶のビデオを一部バージョンアップし、4県で放映を考えており、更なるロータ

リーの公共イメージ向上を推進していきます。広報・ITについては、ロータリーのロゴの正しい使用

方法とMy Rotaryへ の登録 100%を 目指す旨の説明がありました。全体で 700人 を超えるロータリアン

の皆様が集まった活気ある会になり、良い経験をすることが出来ました。

第 3348回 例 会 記 録 令和 5年 4月 21日

開会 大西克弘 会長 ニコニコ紹介

本藤賢二社会奉仕委員長～

4月 15日 に行われた社会奉仕委員会の事業であ

る寒川 ビーチでの清掃活動に参加 していただきあ

りがとうございました。参カロ者が 72名でした。雨

模様でしたが早 く終わることができました。委員

長 としてのはじめての事業でしたが、これからも

宜しくお願いします。

会長の時間

○出席表彰

桂 高司君 (7年 )、 青木良臣君 (7年 )、

川崎直人 君 (2年 )

幹事報告

・例会変更通知

(川之江)

日時 5月 16日 (火 )職 場訪問例会

例会行事

地区研修・協議会報告

渡邊吉和 次期会長

別府 偉 次期幹事

出席表彰～桂 高司君、青木良臣君、川崎直人君

5月 5日 プログラム予定

休  会 (こ どもの日)

5月 12日 プログラム予定

青少年奉仕委員会

出席報告

出席会員 (38名 中)

名誉会員

出席率

第 3346回 修正出席率

83
94

31名
1名

78%
59%

渡邊吉和ゴルフ部幹事～

4/23(日 )はエリエール GC松山に於いて伊予三

島 RC会長杯です。大勢の方々に参加予定してい

ただきありがとうございます。参加 されるみなさ

ん、優勝めざして頑張 りましょう。今回はグス ト

参加で山本哲也 さんにも参加 していただけるよう

お願い致 しました。皆さんで楽しい会長杯にしま

しょう。優勝 された方はニコニコをよろしくお願

い致します 11


